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Casa de reabilitação em Piraí 
é fechada após denúncia
Clínica estaria servindo alimentos com data de validade vencida

Após receber denúncia de 
que uma casa de reabilitação 
para dependentes químicos, no 
bairro Varjão, em Piraí, manti-
nha os internos em condições 
inadequadas, o delegado da 94ª 
Delegacia de Polícia, Antonio 
Furtado, foi até o local com 
fiscais da vigilância sanitária, 
agentes da Secretaria de Fazen-
da e da Assistência Social, com-
provando a existência de produ-
tos impróprios para o consumo, 
vencidos, repletos de fungos e 
larvas de insetos, armazenados 
em ambiente sujo, úmido e sem 
vedação. O diretor da clínica, 
um homem de 32 anos, foi pre-
so em flagrante.

– Fomos até o local com os 
policiais civis e a vigilância sa-
nitária e encontramos produtos 
impróprios para o consumo e 
fora da validade. Diante disso, 
o presidente da casa de habili-
tação, que no momento estava 
sozinho, foi preso em flagrante 
por manter em estoque e entre-
gar para o consumo mercadoria 
imprópria. A pena varia de dois 
a cinco anos de prisão – contou 
o delegado da 94ª Delegacia de 
Polícia, Antonio Furtado.

Em setembro de 2024 o local 
foi notificado pela prefeitura de 
Piraí para resolver os problemas 
encontrados. Desde então, qua-

tro visitas foram feitas e nenhuma 
das exigências foram cumpridas. 
Na casa estavam internados 20 
pacientes, que pagavam entre 
R$300 e R$600 por mês pelo 
atendimento, além de trabalha-
rem com materiais recicláveis.

– Há seis meses a prefeitu-
ra tentava resolver o problema 
da casa de reabilitação, como as 
exigências não foram cumpridas, 
tornou-se indispensável fechar o 
estabelecimento através de um 

auto de interdição. Um laudo 
deixou muito clara a condição 
insalubre dos alimentos e por 
isso a prisão em flagrante. No 
máximo amanhã, o diretor da 
casa de reabilitação vai ser trans-
ferido para o presídio do Roma, 
em Volta Redonda, para aguar-
dar a audiência de custódia – ex-
plicou o delegado Furtado.

Não é a primeira vez que 
Piraí tem um episódio como 
esse. Em 2017 outro estabele-

cimento, semelhante a essa casa 
de reabilitação, também foi fe-
chado na cidade.

– Naquela ocasião não houve 
prisão, mas dessa vez, diante das 
provas colhidas, em especial, por-
que a prefeitura já tinha apreen-
dido quase meia tonelada de 
alimentos estragados, em 2024, 
no mesmo local de hoje, era fun-
damental prender o responsável e 
evitar a continuidade dos crimes 
– concluiu Antonio Furtado.

Divulgação

Delegado Antonio Furtado conduz investigações e diretor da clínica é preso em flagrante

Neto recebe comitiva do Rotary Club
A governadora do Distrito 

4571 do Rotary Internacio-
nal, Alcione Maria Giannico 
de Araújo Viana, e representes 
dos Rotary Clubs de Volta Re-
donda se reuniram com o pre-
feito Antonio Francisco Neto 
nesta segunda-feira, dia 10. A 
visita, que aconteceu no gabi-
nete de Neto, faz parte de uma 
programação da governadora 
na cidade e serviu para definir 
parcerias entre a instituição e o 
município.

Durante o encontro, o pre-
feito apresentou projetos e 

programas desenvolvidos no 
município, como o Diploma 
Cidadão, que oferece curso de 
nível superior para pessoas com 
deficiência; o Centro de Aten-
dimento para Pessoas Idosas 
com Alzheimer e Familiares – 
Centro-Dia Synval Santos; o 
futuro Museu da Ciência e Tec-
nologia, entre outros.

A governadora se mostrou 
encantada com o trabalho do 
Poder Público municipal e re-
forçou junto aos presidentes 
dos Rotarys para que parcerias 
sejam firmadas com a prefeitu-

ra, visando a criação de novos 
projetos e ajuda aos existentes.

“O prefeito Neto está de 
parabéns. O Viva a Melhor 
Idade, que beneficia os ido-
sos praticantes de atividades 
físicas regularmente, estou le-
vando para apresentar a outras 
pessoas. Já pedi aos presidentes 
que estreitem esse laço com a 
prefeitura para beneficiar ain-
da mais a população”, disse a 
governadora do Distrito 4571 
do Rotary.

Para o prefeito Neto, as 
parcerias são fundamentais 

para que mais investimentos 
sejam realizados na cidade. “O 
Poder Público agradece muito. 
Hoje o município se orgulha 
dos parceiros que tem, como o 
Governo do Estado, e estamos 
à disposição para receber mais 
parceiros e melhorar a qualida-
de de vida da nossa população”.

Além das autoridades cita-
das, também estiveram presen-
tes na reunião os secretários 
municipais de Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo, 
Sérgio Sodré, e de Ordem Pú-
blica, Coronel Henrique.

Sebrae e prefeitura de Barra Mansa 
agilizam abertura de empresas

O  prefeito Luiz Furlani, 
acompanhado de secretários 
municipais, recebeu nesta tarde 
de segunda-feira (10) em seu 
gabinete uma equipe do Sebrae 
para a apresentação de novas 
ferramentas da Redesim (Rede 
Nacional para a Simplificação 
do Registro e da Legalização de 
Empresas e Negócios).

A Redesim foi criada para 
facilitar o processo de abertu-
ra e legalização de empresas no 
país, possibilitando, através de 
uma integração, o compartilha-
mento de dados, informações e 
documentos, além de permitir 
que haja celeridade no processo 
de abertura de empresas. O me-
canismo já existe no município 
de Barra Mansa e o encontro 
entre poder público e a entida-
de privada serviu para ajustar a 
ferramenta, visando alavancar a 
economia na cidade.

A coordenadora regional do 
Sebrae-Rio no Médio Paraíba, 
Paola Tenchini, explicou que o 
processo demonstrado trará ga-
nhos à gestão municipal e desta-
cou a preocupação do município 
em qualificar os atendimentos. 
“Fiquei feliz em ver o prefeito e 
os secretários empenhados em 
potencializar ainda mais o pro-
cesso de abertura e melhoria do 
ambiente de negócios. A ideia é, 
em conjunto, diminuirmos os 

gargalos e reduzir o tempo de 
abertura. Muitas ações já avan-
çaram em Barra Mansa, então, o 
processo aqui é focado nas ino-
vações que podem ser realizadas 
para que consigamos atrair mais 
empresas ao município”, disse.

O secretário de Desenvolvi-
mento Econômico de Barra Man-
sa, Cesar de Carvalho, o Cesinha, 
pontuou que as explanações do 
Sebrae, poderão valorizar ainda 
mais o trabalho promovido. “Te-
mos uma celeridade na abertura 
das empresas, porém, com essa re-
união foi possível traçar um aper-
feiçoamento do sistema, que está 
trazendo uma série de novidades. 
Junto ao Sebrae podemos fazer 

um alinhamento de fluxo para 
qualificar cada vez mais o atendi-
mento”, frisou o secretário.

O prefeito Furlani destacou 
que as melhorias e os aperfei-
çoamentos realizados na cidade 
são de suma importância, pois 
o maior beneficiado é o cida-
dão. Com esse objetivo, o pre-
feito ressaltou que o trabalho 
seguirá avançando.

- Eu costumo dizer que o 
munícipe só vem ao poder pú-
blico quando está precisando 
de algo. O que a gente puder 
simplificar, humanizar e dar di-
recionamento imediato no aten-
dimento, isso vai ser o balizador 
para que o cidadão avalie outros 

serviços da Prefeitura. Destaco 
também que nós estamos de 
braços abertos para a realização 
de parcerias – como essa com o 
Sebrae – que gerem resultados 
contínuos para os munícipes. 
Quero que aquele que precisa 
do poder público saia sempre 
satisfeito com o atendimento – 
declarou Furlani.

No dia 26 de março, a con-
sultoria do Sebrae retornará à 
Prefeitura, na Secretaria de Fi-
nanças, onde haverá um diag-
nóstico do sistema para fazer 
um estudo e alinhamento de 
todo o processo. Essa etapa faz 
parte da primeira fase do diag-
nóstico do sistema.

Chico de Assis/PMBM

Reunião tratou de desburocratização e facilitação de abertura de empresas
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Munir Neto faz café com 
entidades filantrópicas de VR

Aberta a temporada de 
balanços do 4T24

Sobretaxa do aço bate à porta

Manutenção do acordo de 2018

Angra 1 volta a operar

Regularização cadastral

Para aproximar seu man-

dato das entidades filan-

trópicas de Volta Redon-

da, o deputado estadual 

Munir Neto (PSD) promo-

veu nesta segunda-feira 

(10), na AAP-VR (Associa-

ção dos Aposentados de 

Volta Redonda) um café 

da manhã para marcar o 

Dia Estadual das Entida-

des Filantrópicas, come-

morado na última sex-

ta-feira, dia 7 de março. 

Munir destacou a impor-

tância do trabalho feito 

pelas entidades filantrópi-
cas, que auxiliam o poder 

público no atendimento 

à população em vulne-

rabilidade social. “Juntos 

fizemos o município ser 
referência em assistência 

social, em todo o Brasil. 

Isso foi por causa do tra-

balho de vocês”, disse.

Aberta a fase da divul-

gação de balanço das 

empresas referentes ao 

quarto trimestre do ano. 

Nada menos do que 47 

resultados serão infor-

mados ao mercado agora 

em março. Em fevereiro, 

foram 48 empresas. Abril 

tem apenas uma no ca-

lendário: a Zenvia, que 

fechará a temporada. Os 

números da CSN (CSNA3) 

e d CSN Mineração, um 

braço do Grupo Siderúr-

gico, serão conhecidos no 

próximo dia 12, depois do 

fechamento da Bolsa de 

Valores. Já a Usiminas di-

vulga os seus número no 

dia 14, antes da abertura 

do mercado. 

A divulgação do resultado 

ocorre em um momento 

de tensão com os anún-

cios do governo Trump 

em sobretaxar o aço. O 

Brasil pleteia para que a 

implementação da sobre-

taxa seja adiada. Detalhe: 

a data para a decisão dos 

EUA sobre a importação 

do aço brasileiro bate à 

porta. Está marcada para 

entrar em vigor nesta 

quarta-feira, 12, mesmo 

dia que a CSN divulga o 

seu balanço.

A intenção do Brasil, se-

gundo negociações, é 

manter as atuais cotas de 

exportação de aço para os 

EUA, acertadas há quase 

sete anos. O acordo prevê 

que o país pode exportar 

para os Estados Unidos 3,5 

milhões de toneladas de 

aço semiacabado e 687 

mil toneladas de lamina-

dos, por ano. Esse pacto 

foi fechado justamente 

quando Trump tentou so-

bretaxar o aço, no primei-

ro mandato.

Angra 1 atingiu 100% de 

sua capacidade operacio-

nal na madrugada deste 

domingo (09). A informa-

ção foi dada pela Eletro-

nuclear nesta segunda 

(10). A usina nuclear foi 

desconectada do Siste-

ma Interligado Nacional, 

na semana passada, de-

vido a um desarme auto-

mático do reator, mas foi 

sincronizada novamente 
na sexta-feira (07). Em 

nota, a Eletronuclear re-

forçou que a operação 

foi feita dentro dos pro-

cedimentos operacionais 

padrão, com segurança 

para a instalação, os tra-

balhadores, a população 

e o meio ambiente.

No encontro, o parlamen-

tar ainda salientou a im-

portância das entidades 

estarem com a situação 

cadastral regularizada 
junto aos órgãos munici-

pais, estaduais e federais, 

para terem acesso a ver-

bas e projetos. De acordo 

com Munir, em uma ar-

ticulação com o prefeito 

Neto está sendo proposta: 

a realização de um cha-

mamento público para 

que as entidades apresen-

tem projetos que possam 

ser financiados pelo poder 
público, por meio do Fun-

do Municipal de Assistên-

cia Social, que de acordo 

com o parlamentar deve 

sair ainda este ano.

Divulgação/Munir Neto

Arquivo

Ação comemorou Dia Estadual das Entidades Filantrópicas

Balanço da CSN será divulgado no próximo dia 12
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